
Herr Lehmacher beantwortete die Anfrage mündlich. Die schriftliche Beantwortung wird den 
Fraktionen nachgereicht. 
 
Herr Wagner erläuterte, dass vor dem Hintergrund der vorzunehmenden Maßnahmen nicht 
erwartet werden könne, innerhalb eines Jahres eine Umsetzung vorzunehmen. Er bat um 
Klarstellung, ob seine Einschätzung zutreffe, dass die gesamten OGS-Maßnahmen bis 
31.12.2008 umgesetzt sein müssten. Nur wenn dieser Termin nicht eingehalten werden könne, 
wirke sich dies ggf. negativ auf die gewährten Zuschüsse aus. Dies wurde von Herrn Lehmacher 
bejaht. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Knülle führte Herr Lehmacher aus, dass für die Umsetzung der OGS-
Maßnahmen noch Vorplanungen angestellt werden mussten. Erst daran anschließend konnten die 
Zuschussanträge gestellt werden. Dass dies zu eine Verzögerung der Umsetzung der Maßnahmen 
nach sich ziehe, sei allen Fraktionen bekannt.  
 
 


